

7期26年 東区で

# いのちと暮らしを守るために 市民の声を届けてきました。

## 大阪府北部地震 危険な登美丘東 小学校のブロック塀を撤去

この地震で高槻市の小学校のブロック塀が倒壊し、女子児童が死亡するという痛ましい事故がありました。

登美丘東小学校のブロック塀は傾きが発見されたため、翌日には撤去。堺市では6校で異常が発見されましたが、さらに専門的な調査を実施するように申し入れました。

ブロック塀のある93の学校園は再点検を実施しています。また、指定通学路に面した危険なブロック塀撤去と代替の軽量フェンス設置の補助を設けました。

## 萩原天神駅の有人化を

萩原天神駅は区役所もあり、乗降客も1日7千人以上あります。過去にはベビーカーが赤ちゃんごと引きずられた事故もありました。共産党は2016年に南海電鉄に無人駅の解消とバリアフリーの完全実施を求めて要望書も出しています。また、市議会でも他会派と協力して、駅の有人化を義務付ける法整備を要望しています。

いぬい恵美子さんに期待します。



平成は戦争のない時代でした。平和憲法のおかげです。改憲する必要はありません。世界中に格差貧困が広がっています。誰の命も平等です。命に差別があつてはなりません。

乾さんは堺に生まれ育ってよかつたと思える政治をしてほしいと願っています。

北野田診療所 所長 荻谷 幹雄

## 南野田に防火水槽を設置

堺市には、消防車が入らない狭い道路が沢山あります。議会で災害から住民の命、財産を守るように求めてきました。堺市消防局は防火水槽100トン級1基、40トン級1基を毎年新設しています。

南野田地域でも防火水槽が設置されました。ポンプの設置も求めています。

## 台風21号被害の農業ハウスなどの 撤去に10割、復旧に9割の補助実現

昨年9月4日、大阪をおそった台風21号の被害額は府下で最高でした。日本共産党は現地を調査し、国・府・堺市に要望書を提出し支援策を求めてきました。

9月28日に国が「被災者農業向け経営体育成支援事業」の実施を発表し、10月25日には竹山市長が、約5億円の補正予算を組み、農業用ハウス等の撤去に10割、復旧に9割の補助を実施すると表明しました。

台風の被害状況を調査する  
いぬい議員



いぬい恵美子さんに期待します。



いま育児をとりまく環境はとても厳しいです。安心して子育てできるように、まず認可保育所を増設し、保育料の無償化を広げてほしい。

中学校給食は全員喫食、自校調理方式で。医療費助成も助かっていますが、子どもたちがアレルギー体質のため医療費がかさみます。無償化へ向けて進めてもらえたならありがとうございます。

福島 あゆこ

# おとしより、子ども、障がい者に やさしい市政を

私が、東区で3人の子どもを育てながら、議員として7期務めてこれたのは皆さんの温かいご支援とご協力のおかげです。日本共産党の議員として、微力ながら市民のくらしをよくするために頑張ってきました。

日本共産党は、憲法を守り、日本の平和と民主主義を守るために活動しています。武器を買いうり、防災やいのちや暮らしを守ることです。ぶれない、筋の通った日本共産党を大きくして下さい。

## 消費税10%増税中止を

堺市議会でも「消費税増税10%引き上げの中止を求める意見書」が否決されました。市民の声に背を向ける議員に厳しい審判を下しましょう。議員の役割は、「市民の命・暮らし」を守ることです。カジノと一体になった大阪万博に莫大な税金が使われようとしています。「カジノより防災、カジノよりくらし」です。ムダな税金の使い方にストップをかけ、全力で頑張ります。

都構想ストップ

## カジノより防災・くらしを!

堺市会議員

# いぬい 恵美子

## プロフィール

1950年徳島県生まれ。徳島県立川島高校卒業。元北野田医療生協理事。元野田中学校PTA役員。市会議員初当選以来連続7期。

[現在]産業環境委員、歴史文化魅力発信調査特別委員



JCP堺

No.1591 2019年3月20日発行 日本共産党堺地区委員会  
堺市西区浜寺石津町東1-4-24 Tel.072-244-4080 日本共産党堺地区委員会は次の政策を発表しました。

日本共産党